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７月19日（水） 18：30～ 山形屋
ファイヤーサイドミーティング

※時間が夜に変更です。
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本日の主要
プログラム クラブ協議会（活動方針）

　２０１７－１８年度鹿児島西ロータリークラブの幹
事を務めさせていただくことになりました。
　早いもので入会して８年がたちました。先輩方
にいろいろなことを教わりながらの８年でしたが
まだまだわからないことばかりでロータリーの奥
深さを感じています。
　先日、三回にわたる２０１６－１７年度のＲＬＩ研
修を終了することが出来ました。研修を通して感
じたのが鹿児島西ＲＣに在籍していたおかげで
ディスカッションリーダー（会の進行役）の問いに
どうにか意見を述べられたということでした。他
クラブの方が「わかりません」と返答する問いか
けにあまりよくわからないなりにもイメージ的な
物は頭に浮かぶのです。入会当初は仕事の都合も
ありほとんど出席できなかった学習会に出席する
ことにより少しずつですがロータリーのことを学
べていたことを実感し多くの方が言っておられる
ように学習会は西クラブの財産だと認識しまし
た。また、ＲＬＩは普段接する機会の少ない他ク
ラブの方々と仲良くなれるいい機会だと思います
ので多くの方に参加いただけるよう勧めていきた

① ロータリーソング（我等の生業）、西ロータリーの歌　② 会長あいさつ
③ 会 務 報 告　④ 出 席 報 告　　⑤ ニコニコBOX披露

幹事挨拶 小　山　光　義
いと思っています。
　昨年度はいくつかの他クラブの例会に参加しま
した。同じロータリークラブといってもクラブに
よって随分違うなあと思いました。明るい雰囲気
のクラブや少人数で頑張っているクラブ、女性の
たくさんいるクラブなどそれぞれに特徴がありど
こもいいクラブだと感じましたが、いざというと
きの団結力、協力姿勢や存在感などやはりうちの
クラブが一番素敵なクラブだと実感しました。
　このようなクラブで幹事をさせていただけるこ
とはとてもありがたく思います。力不足ではあり
ますが藤安会長の足をひっぱらないよう皆様方に
助けて頂きながら楽しいクラブ運営が出来るよう
頑張りたいと思いますのでどうぞよろしくお願い
いたします。
　また本年度は地区行事としてＲＹＬＡがありま
す。西クラブが中心となりながら今までの地区行
事以上に市内の他クラブと連携し協力を頂きなが
ら実施したいと思いますのでこちらのご協力もよ
ろしくお願いいたします。

～７月のロータリー～

ロ ー タ リ ー 用 語 ニコニコＢＯＸ
　嬉しいことがあった時、他の会員のお世話になった時、会合を欠
席した時、その他折々に喜びや感謝・お詫び等の気持ちをこめて、
ポケットマネーにメッセージを添えて行う寄付のこと。集まった寄付
金はクラブの奉仕活動などの原資として有益に活用されており、昨
年度のニコニコの合計は548,000円でした。スマイルボックスと
も呼ばれる。
　1936年大阪ＲＣで初めて実施されたロータリー特有のもの。

次週予告
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市内ＲＣ例会プログラム

　柏木さん、入会おめでとうございます。
　長いお付き合いですが、まさかこういう所で会うとは思い
ませんでしたね。これからもどうぞよろしくお願いします。
　プロバスクラブの京田薩夫先生が今週日曜日に川辺で開
催されるＮＨＫのど自慢生放送に出演されるかもしれませ
ん。前日土曜日の予選会に通ればの話ですが出演を祈りニ
コニコします。

　藤安会長　親子二代にわたり会長をつとめてありがとう。クラ
ブの鏡ですね。小山さんも親子二代の幹事ですね。クラブ奉
仕に感謝します。私とは　いとこになります。似ていますかね？

　天本前会長・山之氏前幹事、1年間ご苦労さまでした。多
くの実績を残されたことに感謝いたします。
　藤安新会長・小山新幹事、楽しいロータリー活動を演出
してください。期待してニコニコします。

　天本前会長・山之氏前幹事、短くて長い1年間ご苦労さま
でした。

　藤安会長・小山幹事年度の船出をお祝い申し上げます。
藤安丸の順調な航海を祈念してニコニコです。
　柏木さん、松田さん、荒武さんの入会を歓迎します。
楽しく早く馴染んでください。

　会長エレクト、会長、直前会長さらに続けて４年連続例会
無欠席を目指していましたが６月２８日はバルト海洋上にいま
した。楽しいクルーズの旅だったのでニコニコします。

　今期、出席委員長の任をまかされました。
会員皆様のご協力を頂きつつ頑張ります。よろしくお願い
いたします。

　本年度親睦交流部門を担当させていただくことになりま
した。本年度は一人でも多く人がニコニコＢＯＸに参加し
てくださる様よろしくお願い申し上げます。

　本年度よりＳＡＡをさせていただきます。藤安会長・小山
幹事、事務局の加藤さん、そして会員の皆様、一年間よろ
しくお願い致します。

　このたびは母の葬儀に際し、多くの会員の方々から弔意を
いただき心から感謝申し上げます。１０３歳という長寿を全う
できたことに家族一同ニコニコでした。

〈プログラム〉クラブ協議会（活動方針）

〈幹事ゲスト〉
　米山記念奨学生　宋　多情さん
　７月分奨学金授与
〈入会式・バッジ贈呈〉紹介者：藤安会長
　鹿児島トヨペット株式会社　　　　取締役　柏木　敏郎君
　松田武泰税理士事務所　　　　　　 所長　松田　武泰君
　鹿児島綜合警備保障株式会社　代表取締役社長　荒武　貞夫君
　◇天本前会長・山之氏前幹事へ記念品贈呈　　
　◇前年度ホームクラブ１００％出席表彰
　　天本　美信　君　　川平　建次郎　君
　◇地区委員委嘱状授与　　　
　　古木　圭介　君　　山下　皓三　君　　原　　正親　君
　　川畑　宏二　君　　小山　光義　君　　深尾　兼好　君

〈７月会員誕生日祝〉６名
　９日　荒武　貞夫　君　　１０日　田畑　　勇　君
１７日　岩元　　基　君　　２０日　福元　紳一　君
２２日　日髙　好久　君　　２６日　原　　正親　君

〈７月ご夫人誕生日祝〉４名
　２日　中園　祥子　さん　　２日　荒殿　智子　さん
２１日　髙木　美幸　さん　２６日　古木　典子　さん

〈会務報告〉
１．２０１６－１７年度大重ガバナー事務所より６月３０日をもっ
て閉鎖のお知らせと２０１７－１８年度押川ガバナー事務
所より７月１日より事務所開設のご案内が届きました。

２．市内ロータリークラブ会員名簿作成のため変更のある
方は回覧用紙にご記入ください。

３．本日は米山ランチにご協力いただき有難うございます。
◇６月退会報告
　川本　篤勇　会員　 坂元　利郎　会員　時村　辰也　会員

小  山　光  義 君

藤  安　秀  一 君
宮  原　英  仁 君

中  村　英  幸 君

寺  田　賢  司 君

岩  田　泰  一 君

原  　　正  親 君

　  島　信  一 君

前回の例会記録 （7月5日分）

古  木　圭  介 君

古  木　圭  介 君

玉  利　賢  介 君

山之氏　秀  行 君

天  本　美  信 君、山之氏  秀  行 君
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南ＲＣ
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サザンウインド
ＲＣ

サンデイズイン
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レンブラント
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東急REI
山形屋

山形屋
サンロイヤル
東急REI
サンロイヤル
ゆうづき

各委員長挨拶（活動計画発表）
クラブ協議会　年間活動計画
クラブ協議会　年間活動方針発表
定例夜間例会　18：30～
全員クラブ協議会　於：ジェイドガーデンパレス
祝日のため休会
委員会活動計画
クラブフォーラム（クラブ研修）　
祝日休会
クラブ協議会（決算報告・予算説明）

７月１３日（木）
７月１３日（木）
７月１３日（木）
７月１４日（金）

７月１７日（月）
７月１８日（火）
７月１８日（火）
７月１９日（水）
７月１９日（水）

小計 37,000円　 累計 37,000円

　本日から１年間、名門鹿児島西ロータリークラブの会長
をすることになりました。皆様方の支えがなければ何もで
きません。ご迷惑をおかけすることもあるかもしれません
が寛大な気持ちで助けてください。今年度は下関東ＲＣと
の友好盟約とＲＹＬＡが大きな行事になると思います。メン
バー皆さんの積極的なご参加よろしくお願いします。
　本日バッジ贈呈された柏木敏郎君、松田武泰君、荒武貞
夫君、ようこそ難関　西ロータリークラブに入会おめでとうご
ざいます。晴れてロータリアンになりました。
　一緒に楽しくお付き合いの程お願い申し上げます。また、
メンバーの皆さんも３人をよろしく育ててください。
　中元の時期に入りました。お中元、お歳暮とロータリー
の方々には普段よりご愛顧いただいております。本日パン
フレットもできましたので持参しました。
　本年も引き続きよろしくご愛用ご注文いただければ幸い
でございます。

　本年度 幹事をおおせつかりました。まだまだ学ぶことば
かりですが藤安会長の足を引っ張ることのないよう頑張り
ますのでよろしくお願いいたします。

　藤安会長・小山幹事のタッグで西クラブチームが更に盛り
上がりを見せることでしょう。クラブ平均年齢は過去最高
ですが若い藤安会長と小山幹事の采配に期待しています。

〈ビジター〉なし

　


